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19.05.2017  

 
 
Herrn Bezirksverordneten 
Yasser Sabek, Fraktion der SPD 

 

über  

den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 

 

über  

den Bezirksbürgermeister  

Kleine Anfrage 0125/VIII 

über 

Absperrung des Spielplatzes im Park Weißensee 

 
Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 
 
Der Spielplatz am Weißensee (wo sich die Plansche befindet) ist besonders für 
Kleinkinder konzipiert und geeignet. Dieser wird von den Kindern der Anwohnerinnen 
und Anwohner stets genutzt. Der Spielplatz ist der einzige weit und breit in einer kin-
derreichen Gegend. Seit Kurzem ist der Spielplatz gesperrt. 
 
Ich frage das Bezirksamt: 
 
1. Mit welcher Begründung wurde der Spielplatz gesperrt? 

 
Nur das marode Holzspielschiff ist aus verkehrssicherungstechnischen Gründen 
gesperrt. Eine Reparatur ist nicht mehr möglich und unwirtschaftlich. 

  
2. Sollen dort Sanierungsarbeiten stattfinden? 

 
Ja. 
 

3. Wenn ja, wann wird die Zugänglichkeit des Spielplatzes wieder hergestellt? 

     Der Platz selbst ist offen. 
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4.  Sollten die Sanierungsarbeiten lange Zeit in Anspruch nehmen, welche Alternati-
ven werden den Eltern für ihre Kinder angeboten? 
 
Voraussichtlich Ende Juni 2017 steht der Spielplatz 1 an der Berliner Allee (eben-
falls im Park am Weißen See gelegen) wieder zum Spielen zur Verfügung, hier 
wurden noch Spielgeräte eingebaut, deren Fundamente abbinden müssen. Wei-
tere Spielplätze sind in der näheren und weiteren Umgebung vorhanden. 
 

5. Warum wurden die Anwohnerinnen und Anwohner über die Gründe der Absper-
rung nicht informiert? 
 
In der Regel werden die Anwohner bei der kompletten Sperrung eines Spielplat-
zes mit Hinweisen vor Ort informiert. Bei einzelnen Spielgeräten erfolgt das nicht, 
da ständig die Infozettel wieder abgerissen werden und das ständige, fast tägli-
che Wiederanbringen von Informationen mit der zur Verfügung stehenden Anzahl 
an Mitarbeitern nicht leistbar ist. Bei Fragen können die Bürger sich gerne im In-
ternet in der Liste der gesperrten Spielplätze informieren, die monatlich aktuali-
siert wird. 

 
 
 
 
Vollrad Kuhn 
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